

24 Probstei · Selenter See · Lütjenburg und Umland

Gewebeverein will mehr Engagement für Schönberg

Forderung: Die Gemeinde soll einen neuen Lenkungsausschuss schaffen

Schönberg. Der Gewerbe- und Fremdenverkehrsverein will sich stärker für die Entwicklung Schönbergs engagieren, fordert aber auch mehr Aktivitäten von der Gemeinde. „Wir fordern einen neuen Lenkungsausschuss“, sagte der Vorsitzende Knut Lindau auf der Jahresversammlung.

Nachdem die bisherige Lenkungsgruppe die Ortsentwicklung nicht vorangebracht habe, sollte nun ein breiteres Gremium gebildet werden. „Wir haben jetzt die Chance, einen Kreis zu schaffen, der in Schönberg etwas entwickelt“, meinte Lindau. Der zweite Vorsitzende Felix Franke regte die Bildung von Arbeitsgruppen an, die für alle Interessier-

ten offen und jeweils mit einem Sprecher in der Lenkungsgruppe vertreten sein sollten.

Als wichtigste unter den vielen Veranstaltungen im vergangenen Jahr nannte Lindau die Gewerbeschau mit 60 Betrieben und rund 10 000 Besuchern. Nachdem der Verein an den Rad- und Wanderwegen neue Schilder aufgestellt hatte, erwartet er von der Gemeinde jetzt, dass die Schilder besser freigeschnitten werden. „Einige Schilder konnten wir noch nicht erneuern, weil wir da gar nicht herankommen“, sagte Lindau.

Am Freitag, 20. März, laden Gemeinde und Gewerbeverein zur ersten Schönberger Kulturturnacht ein. „Solche Events

sind ganz wichtig“, betonte Lindau, der auf zahlreiche weitere Veranstaltungen wie die Aktion *Pro Kunst* und den Tag der Ausbildung hinwies. Er will sich auch dafür einsetzen, das Gemeinschaftsgefühl von Handwerk und Dienstleistung weiter zu stärken.

Bei den Wahlen wurden der Vorsitzende Knut Lindau, Schriftwart Hans-Georg Schneider, der erste Beisitzer Sascha Firmenich und der dritte Beisitzer Frank Karper alle einstimmig im Amt bestätigt. Der Posten des zweiten Beisitzers konnte wieder nicht besetzt werden. „Wir suchen jemanden, der sich um die Pflege des Internetauftritts kümmert“, sagte Lindau. chr